

Des scientifiques cubains repoussent l'hypothèse de soi-disant attaques acoustiques



La Havane, 15 nov. (RHC).- La Société cubaine d'otorhinolaryngologie et de chirurgie de la tête et du cou a repoussé ce mardi l'hypothèse avancé par Washington au sujet de soi-disant attaques acoustiques qui auraient pris pour cible des diplomates étasuniens en poste à La Havane.

Des experts cubains et étrangers ont signalé les incohérences des allégations de Washington en ce qui concerne les symptômes des présumées victimes et le contexte des incidents.

Une déclaration officielle émise à La Havane au terme d'un atelier scientifique sur la chirurgie endoscopique signale qu'à la suite d'une recherche scientifique, comité d'experts mis en place par les autorités cubaines a conclu que les symptômes indiqués par le gouvernement des États-Unis ne sauraient pas être causés par l'action d'une arme sonique.

La déclaration précise que les intoxications et les infections virales ont été également écartées.

Les experts cubains critiquent également le peu d'informations fournies par les autorités étasuniennes.

«Toute l'information recueillie est partie d'un document intitulé «Résumé médical » remis au ministère cubain des Affaires étrangères et manquant de preuves objectives étayant la thèse étasunienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147453-des-scientifiques-cubains-repoussent-lhypothese-de-soi-disant-attaques-acoustiques>



Radio Habana Cuba